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➀聴覚障害者とのコミュニケーション 

②知的障害者とのコミュニケーション 

第 1回 2024/10/12(土) 

豊橋市聴覚障害者協会 

神谷 実 さん 

豊橋手話ネットワーク 安永 さん 山元 さん 

豊橋市手をつなぐ育成会 

会長 渡辺 徹子 さん 

ダウン症の子育てを経験された

役員のみなさん 

～参加者アンケートより抜粋～ 

 

・手話にはとても興味を持ちました。自分も覚えてみたいと思う。 

・当事者発信ということで、よりその方々の様子が分かり良かった。 

・障害があっても明るく生きているし、家族も幸せに受け止めていらっしゃりほっとした。 

・簡単な手話でも使って会話してみたい。 

・ダウン症の親の方の実話を聞けて大変良かったし、ダウン症についても理解できた。 


